
SYNTHÈSE DES RÉSULTATS

CONNAISSANCE DES PROBLÈMES RELATIFS À LA DROGUE EN PAYS ÉTRANGER

- Les résultats de la présente étude démontrent clairement un faible niveau de sensibilisation des citoyens canadiens face aux problèmes possibles de drogue à l'étranger. En effet, aucune mention spontanée n'est faite en rapport avec la drogue lorsqu'il est question de problèmes pouvant être rencontrés par les Canadiens quand ils voyagent à l'étranger.
- Alors que les dangers possibles auxquels s'expose un Canadien lorsqu'il tente de rapporter un paquet pour un étranger semblent évidents pour les gens ayant dépassé la trentaine, ils semblent néanmoins plutôt éloignés des préoccupations des plus jeunes. Il appert en effet, de l'avis de quelques jeunes, qu'il n'y ait aucun mal à transporter un paquet pour un étranger en autant qu'on en ait vu le contenu au préalable.
- Certains jeunes sont d'avis que le fait de détenir un passeport canadien semble offrir une grande protection en cas de problèmes avec les autorités étrangères. Ajoutons à cela le fait de se savoir innocent qui, croit-on, allège considérablement le fardeau punitif.
- Tandis que les gens plus âgés et un petit nombre de jeunes partagent l'idée d'un certain nombre de précautions à prendre lorsqu'ils voyagent à l'étranger, il demeure une grande partie des jeunes qui refusent toute contrainte et acceptent de faire face au problème en temps opportun.
- De l'avis de la majorité, ce sont les trafiquants qui ont le plus de facilité à passer les douanes avec de la drogue et ce, à cause de leur expérience et de leur attitude désinvolte. Entre deux trafiquants, c'est celui d'apparence soignée qui a le plus de chances de se rendre aisément à destination. Enfin, quant aux touristes, ce sont de toute évidence les gens plus âgés qui ont le moins de probabilité de se faire arrêter en transportant de la drogue. En outre, ce sont les jeunes qui offrent la meilleure cible des agents de douane.